

ABSTRAK

Rahmawati, Hanina. Pengaruh Faktor Eksternal dan Internal terhadap Net Performing Financing Pada Bank Syariah Mandiri Periode 2013-2020. Skripsi, 2021. Jurusan Perbankan Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Ponorogo, Pembimbing: Ika Susilawati, S.E., M..

Kata Kunci: Kurs, Inflasi, BOPO, FDR dan NPF.

NPF penting bagi bank karena NPF merupakan suatu pengukur kesehatan bank. Oleh karena itu, bank wajib mempertahankan dana likuid agar bank tetap sehat sehingga mampu memenuhi kewajibannya dengan melihat jumlah nilai NPF yang ditetapkan oleh Bank Indonesia adalah 5%. Rumusan masalah dari penelitian ini yaitu: Adakah pengaruh Kurs dan Inflasi terhadap NPF? Adakah pengaruh antara BOPO dan FDR terhadap NPF? Adakah pengaruh secara simultan antara Kurs, Inflasi, BOPO dan FDR terhadap NPF?

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan pendekatan asosiatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik dokumentasi dan *library research*. Sumber data berasal dari data sekunder berupa laporan keuangan Bank Syariah Mandiri. Metode analisis data yang digunakan adalah uji asumsi klasik, analisis regresi linier berganda, dan uji hipotesis (uji t, uji F dan koefisien determinasi).

Berdasarkan hasil uji t, menunjukkan bahwa Kurs tidak berpengaruh terhadap NPF dengan nilai t_{hitung} sebesar 0,289 lebih kecil dari 2,040 t_{tabel} hal ini berarti tidak ada pengaruh dan diperoleh nilai signifikansi uji t sebesar $0,775 > 0,05$. Sedangkan inflasi berpengaruh tidak signifikan terhadap NPF dengan nilai t_{hitung} sebesar 2,589 $> 2,040 t_{tabel}$, sehingga ada pengaruh positif dan diperoleh nilai signifikansi sebesar $0,015 > 0,05$ maka inflasi berpengaruh positif signifikan terhadap NPF. Kemudian BOPO tidak berpengaruh terhadap NPF dengan nilai t_{hitung} sebesar $-0,954 < 2,040 t_{tabel}$ hal ini berarti tidak ada pengaruh negatif dan diperoleh nilai signifikansi sebesar $0,353 > 0,05$. Begitu juga untuk hasil FDR tidak berpengaruh terhadap NPF dengan nilai t_{hitung} sebesar $-1,750 < 2,024 t_{tabel}$ hal ini berarti tidak ada pengaruh negatif dan diperoleh nilai signifikansi sebesar $0,92 > 0,05$. Sedangkan hasil Kurs, Inflasi, BOPO dan FDR secara simultan adalah berpengaruh terhadap NPF dengan nilai bahwa f_{hitung} 3,340 $> f_{tabel}$ 2,68 dan nilai signifikansi sebesar $0,025 < 0,05$.